

# 追跡

## あの質問・提言は どうなった?!



整備が待たれる松崎猿山線

### 質問

竹迫 毅 議員

平成21年12月定例会

市内幹線道の整備を!

市長

早期整備に努めたい

本年度市道松崎猿山線・峯苔線の延長  
1,120メートルの測量設計の実施予定

# 議会を傍聴してみませんか。

次の議会は **9月6日** 開会予定  
“手続き簡単” 本館2階で住所・氏名などを書くだけ



知覧町塩屋

加治佐 正秀

松山校区公民館の年間行事「議会傍聴」に役員を中心に二十数名で参加しました。以前にも傍聴したことがありましたが、今回は震災に対する市の防災体制についての活発な質疑応答がなされ、議員の方々が、私たちの代表として市民のことを思って日々活動されていることがわかり、有意義で充実した議会傍聴であったと思いました。

知覧町塩屋

黒木 ひさよ

初めて議会傍聴に参加しました。思ったより議場のせまさにびっくり!! その中で、今回の東北大地震を受けて地震防災対策についての質疑応答があり、私たち市民の生活を守るために、日々活動されていることがよくわかりました。これからも市民目線での議会であってほしいと思います。